



Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale **COMMUNIQUÉ**

MOBILISATION DU 10 SEPTEMBRE 2013

Après Édouard Balladur en 1993, François Fillon en 2003 puis 2007, et Éric Woerth en 2010, c'est aujourd'hui Jean-Marc Ayrault qui vient de présenter la cinquième réforme des retraites en 20 ans ! Force est de constater que les réformes se suivent et -malheureusement- se ressemblent dans la mesure où toutes, sans exception, ne font que déplacer la problématique dans le temps, faisant de plus en plus peser sur les jeunes générations les efforts à consentir !

Pourtant, la **FA-FPT** n'est pas la dernière à regretter profondément cette situation, et elle déplore que ses propositions pour engager une réforme utile et juste, permettant de pérenniser durablement notre système par répartition, n'aient été retenues que très partiellement par le gouvernement.

S'agissant de la journée de mobilisation du 10 septembre 2013, la **FA-FPT** constate que le mot d'ordre porte sur les salaires, l'emploi, les retraites et les conditions de travail, autrement dit, une fois de plus sur des thèmes multiples, ce qui aura pour conséquence de diluer le message.

Dès lors, loin d'être convaincue par la pertinence d'une telle mobilisation, la **FA-FPT** ne s'associera pas à la journée du 10 septembre 2013, mais laisse toute latitude à ses composantes pour juger localement de l'opportunité d'y participer.

Dans le même temps, la **FA-FPT** adressera au Premier ministre un courrier afin de réaffirmer ses positions et d'exprimer la déception de l'ensemble de ses mandants et sympathisants suite aux arbitrages exprimés le 27 août à Matignon.